



Antonin Gay, William Wahl et les Cazouls ont mené de bout en bout un match qu'ils avaient en main. Mais ils n'ont pas décroché leur adversaire et se sont fait surprendre sur le dernier jeu, après avoir eu une balle de match à 12-11. Le club, 3e de la coupe d'Europe, ne fera pas le doublé ! A.M.

Marius Gay, Clément Lafon et les Vendémianais sont habitués à faire des matchs marathon. Ils ont réussi à s'accrocher et à se mettre au niveau de l'adversaire du jour. Avant de s'imposer dans un final haletant et s'offrir le droit de jouer un autre favori de l'épreuve en demi-finale, Cournonterral. A.M.



Vendémian s'offre une demie

TAMBOURIN

**Coupe de France/
Battu 13-12, Cazouls
le tenant du titre sort
dès les quarts de finale**

Alain Mendez
amendez@midilibre.com

Sur la terre battue de Balaruc-les-Bains, l'affiche des quarts de finale de la coupe de France a tenu ses promesses ce jeudi 13 juillet. Sous les yeux du président de la Fédération Française Yvan Buonomo, les « marathoniens » de Vendémian, bousculés, se sont accrochés dans la roue de leur adversaire pour venir les sauter sur la ligne et se filer en demie. À l'usure, les jeunes du président Fred Gounel ont eu la peau du tenant du titre et 3e de la dernière coupe d'Europe Cazouls-d'Hé-

rault 13-12 au terme de 3 h 15 de très haut niveau.

Cazouls garde Vendémian dans le match

« On est devant quasiment tout le temps, nous avons eu les occasions pour le plier, mais nous les avons mal négociés. Eux se sont accrochés et au fin des jeux ont pris confiance en restant au contact. À l'arrivée ça se retourne contre nous » résume parfaitement le vétérinaire et capitaine Cazoulin Jérémy Hernandez très déçu. Cazouls exploitait en effet les fautes de son adversaire au début pour vite se détacher (6-3, 45-15).

« C'est le tournant, on gagne le jeu et les deux suivants et on recolle à 6-6 » précise en face Clément Lafon. « Le groupe est jeune et on est habitué à ce type de match avec des hauts, des

bas mais il ne lâche rien. C'est notre force. Il y a eu un très joli match et c'est la 1re fois qu'on les bat avec cette équipe ».

Après quelques changements pourtant, le champion de France réenclenchait la marche avant (8-6, 45-15) mais bis repetita. Quelques ratés au mauvais moment empêchaient de faire le break (8-7, 9-9, 10-10). Les équipiers de Liron passaient même devant (10-11) mais ceux d'Hernandez faisaient les deux jeux suivants pour mener 12-11. À 45-45 (pour la 13e fois dans la rencontre) Vendémian sauvait une balle de match, recollait à 12-12 et aller chercher la qualif.

Cournonterral, Monceaux et Gignac au rendez-vous

L'autre quart de finale du soir a vu Gignac (N2) éliminer Cournonsec (N1) 13-9. Pas véritable-

ment une surprise tant les coéquipiers d'Alex Pierron survolent leur championnat. « Dès le tirage on savait qu'on aurait un bon coup à jouer en étant du bon côté du tableau » confie le capitaine. « À nous d'en profiter pour monter en finale et après... ». Gignac jouera Monceau-sur-Dordogne (N1) qui a sorti Florensac 13-12 ce vendredi 14 juillet. Enfin Cournonterral a laissé sa N1 au repos, pour un succès 13-4 face à Montpellier (H2) et sera aussi, au rendez-vous des demies.

> Vendémian (N1) : Lafon, Gounel, M. Gay, Vayssière, Liron (cap.) ; Cazouls-d'Hérault (N1) : Wahl, Hernandez (cap.), A. Gay (Causse), Sanchez, J. Gay (A. Gay).

> Ce vendredi 14 juillet, en barrage Dames, Cournonsec bat Mèze 13-1.

Au programme ce week-end

Samedi 15 juillet, demi-finales de la coupe de France. Hommes : Gignac (N2) – Florensac (N1) à 15 h 30 et Cournonterral (N1) – Vendémian (N1) à 21 h 30 ; Femmes : Poussan (N1) – Vendémian (N1) à 11 h et Notre-Dame (N1) – Cournonsec (N1) à 17 h 30. Dimanche 16 juillet, finale Dame à 14 h 30 puis finale Hommes à 16 h 30 avant la remise des prix à 19 h avec présentation des champions du monde extérieur 2022 et salle 2023.

> Au stade de Balaruc-les-Bains, avenue de la Gare. Entrée libre, buvette et grillades sur place.